
平成２５年度 第３回公立大学法人前橋工科大学教育研究審議会 議事録（概要版） 

 

１ 日時 平成２５年５月２９日（水） 

午後３時２７分から午後５時５０分まで 

 

２ 場所 前橋工科大学 会議室３ 

 

３ 出席者 議長    辻 

審議会委員 星、今村、田中、宮﨑、井田、野村、本間、松井、稲垣、

湯沢、善野 

説明者   渡邊、向井 

      事務局 

４ 議事 

  定款の規定により、辻学長が議長となり、議事進行をすることとなった。 

(1) 報告事項 

 ① 平成２５年度地域連携推進センター事業計画について 

   地域連携推進センター長から、別紙資料のとおり報告があり、了承された。 

 

 ② 大学院教職課程申請について（教職センター長・資料無） 

   教職センター長（星副学長）から、現状について報告があり、了承された。 

   

 ③ 学科を単位とした教育研究活動費について 

   学務課長から教育研究活動費の項目を別枠にするとの説明があり、了承さ 

れた。 

   

 

(2) 協議事項 

  ① 前橋工科大学学位規程の改正について 

    渡邊教務委員長から、資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 

    

  ② 教員研究費（重点研究費）の審査基準について 

    向井研究委員長から、資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 

       

③ 平成２５年度前期授業料減免等の審査について 

    池澤主事から、資料に基づき説明があり、授業料減免等の学生が原案通り



全員異議なく承認された。 

  ④ 人事基本方針について 

  岡田補佐から、資料に基づき説明があり、原案通り全員異議なく承認され

た（表決による全会一致）。これにより、６月の人事委員会及び理事会へ諮る

こととなる。 

 

  ⑤ 公立大学法人前橋工科大学教員採用及び昇任規程の改正等について 

    岡田補佐から、資料に基づき説明があり、原案通り全員異議なく承認され

た（表決による全会一致）。 

   

  ⑥ 大学院工学研究科（博士前期課程）学生募集要項の英語試験について 

    入試委員長（星副学長）から、資料に基づき説明があり、以下の結論にあ

る通り全員異議なく承認された。 

   （結論） 

    ・生命情報学については、筆記試験とＴＯＥＩＣから高い点数を採用 

    ・生物工学についても、生命情報学と同様とする。 

    ・システム生体工学については、筆記、ＴＯＥＩＣ及びＴＯＥＦＬの中か

ら一番高い点数を採用 

    ・筆記試験の内容については、学科で検討し、星委員長へ報告。試験時間

は１時間とする。 

    ・建築学については、面接時間を他学科と同じく１３：３０からとする 

    ・出願書類については、建設工学についての卒業研究概要を削除し、志望

理由書を追加する。また、建築学について、研究計画書を追加する。 

 

４ その他 

①  ティーチング・アシスタントの業務について（学長・資料有） 

   学長から説明があり、シラバスの適切な記述を求めるとともに、ＴＡにつ

いても資料にあるシラバスのような試験にも従事しないよう要望が出され、

了承された。 

以上 


